
– Расскажи о своем поступлении 
на ФКиДО НГПУ?

– На самом деле я подавала доку-
менты в три подразделения НГПУ. По-
ехала сразу с оригиналами докумен-
тов – знала, что привезу их именно 
сюда. Я подала документы на иРСО, 
ииГСО и на ФКиДО. ФКиДО НГПУ 
мне посоветовала моя знакомая. По 
ее словам, на этом факультете много  
творчества, все студенты активные, 
замечательные преподаватели, поэто-
му, не задумываясь ни на секунду, я 
пошла учиться  на ФКиДО.

– То есть ты хотела заниматься 
творчеством и учить этому детей?

 – Я очень люблю работать с деть-
ми, особенно с маленькими, до-
школьниками. Я быстро нахожу с 
ними общий язык, к тому же они 
такие интересные, забавные, и за 
ними интересно наблюдать со сто-
роны. От них всегда заряжаешься 
позитивом и хорошим настроением 
на целый день.

– Ты ведешь активную обще-
ственную жизнь на факультете, 
чем именно ты занимаешься?

– Состою в активе, тем самым уча-
ствую в жизни факультета, выезжаю 
на различные факультетские меро-
приятия.

– Как ты думаешь, какую роль 
ты играешь в студенческом цен-
тре ФКиДО НГПУ? 

– Ну, надеюсь, что не самую послед-
нюю (смеется). Я помогаю придумы-
вать мероприятия, а потом организо-
вываю их. 

– Есть ли у тебя планы по разви-
тию студенческого центра родно-
го факультета?

– Думаю, нужно проводить больше 
встреч  нашего актива, больше делать 
выставок творческих работ наших 

студентов, проводить флеш-мобы, 
украшать корпус – чтобы больше 
творчества было.

– Чем увлекаешься? У тебя есть 
хобби?

– Я увлекаюсь флористикой: со-
ставляю в свободное время от учебы 
букеты. Также занимаюсь фитнесом. 
Очень люблю  собак: кроме того что 
воспитываю своего пса, езжу в го-
родской приют для бездомных жи-
вотных.

– Есть ли у тебя пример для под-
ражания, люди, на которых ты 
равняешься?

– Нет, таких людей, наверное, нет. 
«Не сотвори себе кумира» – я следую 
этому закону.

– Что пожелаешь студентам?
– Учитесь, не прогуливайте заня-

тия и не вешайте нос даже в самых 
трудных ситуациях. Также хотелось 
бы поздравить всех 
студентов с прошед-
шими праздниками 
и пожелать им всего 
самого наилучшего: 
легких сессий, ярких 
и запоминающихся 
моментов в их сту-
денческой жизни.

ДиАНА ТУЧиНА: «ОТ ДеТей ВСеГДА ЗАРЯжАеШьСЯ 
ПОЗиТиВОМ и ХОРОШиМ НАСТРОеНиеМ НА целый ДеНь»

Для второго номера газета «Бы-
лица» в качестве интервьюируемой 
выбрали студентку 34 группы, ак-
тивистку факультета Диану Ту-
чину. Для нее это, конечно, стало 
приятной неожиданностью, она 
рассказала нам об учебе и участии 
в активе факультета.
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